



Guanajuato cuenta con finanzas sanas: diputada Alejandra Gutiérrez

21 octubre, 2019

La entidad cuenta con las calificaciones más altas de México en materia financiera: Fitch Ratings

Guanajuato, Gto. “De lo que hoy se dijo, y ustedes escucharon, es que se reafirma que Guanajuato tiene finanzas sanas, que ha manejado de manera adecuada sus fianzas, que tiene una disciplina en la forma de gastar y que tiene un buen manejo de la deuda”.

Esto señaló, la diputada Alejandra Gutiérrez Campos, Presidenta de la Comisión de Hacienda y Fiscalización del Congreso local, al finalizar la reunión que sostuvieron los integrantes de esta instancia con representantes de la agencia calificadora Fitch Ratings para conocer los niveles de sostenibilidad de la calidad crediticia del Estado.

Lo anterior en relación a la propuesta formulada por el Gobierno del Estado para la contratación de financiamientos para destinarlos a proyectos de inversión pública productiva.

La legisladora comentó que de acuerdo a la evaluación que presentó la agencia deja un panorama positivo, “es parte de lo que hemos dicho, pero es mucho mejor escucharlo de quien hace una evaluación objetiva y con metodología internacional, no es una metodología que se aplique solo para Guanajuato o México, estamos hablando de una metodología que se aplica para todo el mundo”.

Asimismo, indicó que para las próximas reuniones de la Comisión, se tiene contemplado recibir a los representantes de las agencias Moody’s y Standard & Poor’s, quienes presentarán sus evaluaciones relacionadas a la situación financiera de la entidad.

La diputada Alejandra Gutiérrez Campos aseguró que las calificaciones que brinden las agencias serán tomadas en cuenta durante el análisis de la solicitud del crédito, ya que de esta forma se pueden obtener las mejores condiciones crediticias.

Agregó, que independientemente de lo anterior la Unidad de las Finanzas del Congreso realiza un estudio, donde se revisa la parte legal y que se cumpla con la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios.

“Lo que queremos es que se hagan las cosas bien, queremos todas las herramientas que nos permita tomar una decisión objetiva y la que mejor le convenga a los ciudadanos”, señaló.

Por su parte, Ileana Guajardo, representante de Fitch Ratings, presentó los resultados de la evaluación que llevaron a cabo en el perfil crediticio, a lo que expresó que Guanajuato se encuentra entre los niveles más altos, este año su calificación es de AAA+(mex) con perspectiva estable a escala nacional, de AA+(mex) en el periodo anterior y a escala internacional una calificación de BBB.

En la reunión participaron los diputados Lorena Alfaro García y Víctor Zanella Huerta miembros de la Comisión y el diputado Jesús Oviedo Herrera, quienes destacaron la solvencia del Sistema Estatal de Pensiones y las fortalezas de la económica a través de las fuentes de ingresos propios.